

J'exprime à nouveau mon désaccord avec les amalgames injustifiés et insultants. Un ministre a fait des fautes graves. C'est bien sûr inacceptable. Il revient désormais à la Justice et à elle seule d'en juger. Mais je redis que cela ne justifie en rien que l'on mette en cause tous les élus. Il en est 550 000 en France et la plupart sont honnêtes et dévoués.

Si de nouvelles règles de transparence et de contrôle sont votées – et je n'ai rien contre -, elles devront être appliquées.

En attendant, les discours démagogiques consistant à vilipender sans aucun fondement tous les élus ou tous les parlementaires ne servent ni la démocratie, ni l'esprit républicain qui sont notre bien commun.

Jean-Pierre Sueur

Jean-Pierre Sueur s'est exprimé à ce sujet dans la presse :

>> [France Culture le 5 avril](#)

>> [L'HebdO d'Orléans du 10 avril](#)

.